



WOLF



5 Gründe für eine Heizungssanierung Warum jetzt?

Hohe staatliche Förderungen und mehr Unabhängigkeit von energiepolitischen Entscheidungen. Mit dem Umstieg auf Wärmepumpe sind Hauseigentümer auf der sicheren Seite. Fünf Gründe, warum sich gerade jetzt ein Heizungsaustausch lohnt:

1. Hohe Förderung dank Geschwindigkeitsbonus (bis 70 %)

Die neue BEG-Förderung ist sicher und erfreut sich großer Beliebtheit. Viele Kunden haben bereits Anträge gestellt und profitieren dabei von einem zeitlich begrenzten Geschwindigkeitsbonus, der die Fördersumme auf bis zu 70 % erhöhen kann.

2. Schnelle Umsetzung des Sanierungsprojekts

Lange Wartezeiten auf den Förderbescheid sind Geschichte. WOLF unterstützt Hauseigentümer und Fachhandwerker bei der Beantragung. Aktuell ist vor der Heizperiode die Verfügbarkeit von Wärmepumpen und aller erforderlichen Komponenten sehr gut.

3. Im Sommer rüsten für den Winter

Der Sommer ist die beste Zeit für den Heizungstausch. Eine Modernisierung ist besser planbar und kann ohne Zeitdruck durchgeführt werden. Zudem minimiert die Wetterunabhängigkeit mögliche Komforteinbußen.

4. Unabhängig von der kommunalen Wärmeplanung

Aktuell hat der Eigentümer noch freie Hand bei der Auswahl seines Heizsystems. Mit dem kommunalen Wärmeplan (spätestens Juni 2026 bzw. 2028) wird festgelegt, wie das Gemeindegebiet zukünftig geheizt werden kann. Damit könnten sich die Optionen (z.B. durch Fernwärme) einschränken. Erste Kommunen (z.B. München) haben bereits ihre Wärmepläne erarbeitet und werden diese zeitnah veröffentlichen.

5. Zukunftssichere Investition

Die Wärmepumpe ist zukunftssicher und eine Investition in die Immobilie. Ergänzend dazu sparen Hauseigentümer langfristig Betriebskosten, auch im Hinblick auf steigende Preise für CO₂. Wer sich jetzt für die Wärmepumpe entscheidet, trägt aktiv zur Energiewende bei.

**Die aktuellen Voraussetzungen sind hervorragend.
Machen Sie Ihr Zuhause fit für die Zukunft und wechseln Sie jetzt zur Wärmepumpe!**